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第 17 回 厚 生 常 任 委 員 会 会 議 録 

開催年月日  平成20年８月28日（木曜日） 開会 10時 01分 閉会 11時17分 

開 催 場 所  第一委員会室 
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田湯次長 

 議長 寺嶋主査 

欠 席 委 員  堀田  

説 明 員  別紙のとおり 議 件  別紙のとおり 
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 ○休憩中、９月１日付け人事異動に伴う主査職以上の職員紹介を行った。 

１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）平成19年度コミュニティ施設管理代行負担金決算状況について 

（２）滝川市くらし安全・安心条例（仮称）制定の進捗状況について 

（３）北興化学公害防止対策協議会の開催について 

（４）滝川市認可地縁団体印鑑の登録及び証明に関する条例の一部改正について 

（５）平成20年度一般会計補正予算の概要について 

（重度心身障害者医療・ひとり親家庭等医療・乳幼児医療に要する経費） 

（６）平成20年度後期高齢者医療特別会計補正予算の概要について 

（７）後期高齢者医療制度に係る特別対策について 

（８）平成20年度滝川市一般会計補正予算について 

（９）生活保護費詐欺事件に係る訴訟等の動向について 

（10）平成20年度滝川市一般会計補正予算について 

（11）子ども未来づくり条例（仮称）の基本的な考え方に対する意見募集について 

（12）平成20年度滝川市介護保険特別会計補正予算（第１号）について 

２ 第３回定例会以降の調査事項について～別紙調査事項のとおりとすることに決定した。 

３ その他について 

  なし 

４ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することとした。 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。   厚生常任委員長  山 口 清 悦  ○印 



  平成20年８月27日 

 

 滝川市議会議長 中 田   翼 様 

 

       滝川市長 田 村   弘 

 

 

   厚生常任委員会への説明員の出席について 

 

 

 平成20年７月31日付け滝議第77号で通知のありました厚生常任委員会への説明員の出席要求につい 

て、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま 

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 

 滝川市長の委任を受けた者 

  市民生活部長    西 村   孝 

  市民生活部くらし支援課長  深 瀬 文 彦 

  市民生活部くらし支援課主幹  樋 郡 真 澄 

  市民生活部くらし支援課副主幹  千 葉   豊 

  市民生活部くらし支援課副主幹  岸   祐 一 

  市民生活部市民課長   榎 木 康 人 

  市民生活部市民課主幹   寺 崎 りえ子 

  市民生活部市民課副主幹   中 塚 智 勝 

  市民生活部市民課副主幹   中 川 祐 介 

  市民生活部市民課主査   梅 津 敏 彦 

  保健福祉部長    狩 野 道 彦 

  保健福祉部参事   佐々木 邦 義 

  保健福祉部福祉課長   橘   弘 恭 

  保健福祉部福祉課副主幹   国 嶋 隆 雄 

  保健福祉部福祉課副主幹   谷 本 敏 史 

  保健福祉部子育て応援課長  佐々木   哲 

  保健福祉部子育て応援課主査  杉 山 敏 彦 

  保健福祉部介護福祉課長   山 﨑   猛 

  保健福祉部介護福祉課副主幹  高 田 和 昌 

  保健福祉部介護福祉課主査  米 澤 敬 子 

 

                               （総務部総務課総務グループ） 

 

 

 

 



第17回 厚 生 常 任 委 員 会 
 

H20.８.28(木) 10:00 

第 三 委 員 会 室 

 

○開  会 

 

○委員長挨拶（委員動静） 

 

○休憩～９月 1日付け人事異動に伴う職員紹介 

 

１．所管からの報告事項について 

 

《市民生活部》 

（１）平成19年度コミュニティ施設管理代行負担金決算状況に 

ついて                       （資料）くらし支援課 

（２）滝川市くらし安全・安心条例(仮称)制定の進捗状況につ 

いて                        （資料）   〃 

（３）北興化学公害防止対策協議会の開催について      （資料）   〃 

（４）滝川市認可地縁団体印鑑の登録及び証明に関する条例の 

一部改正について                  （資料）市 民 課 

（５）平成20年度一般会計補正予算の概要について      （資料）   〃 

   (重度心身障害者医療・ひとり親家庭等医療・乳幼児医療に要する経費） 

（６）平成20年度後期高齢者医療特別会計補正予算の概要につ 

いて                        （資料）   〃 

（７）後期高齢者医療制度に係る特別対策について      （資料）   〃 

 

《保健福祉部》 

（８）平成20年度滝川市一般会計補正予算について      （資料）福 祉 課 

（９）生活保護費詐欺事件に係る訴訟等の動向について    （資料）   〃 

（10）平成20年度滝川市一般会計補正予算について      （資料）子育て応援課 

（11）子ども未来づくり条例（仮称）の基本的な考え方に対す 

る意見募集について                 （資料）   〃 

（12）平成20年度滝川市介護保険特別会計補正予算(第１号)に 

ついて                       （資料）介護福祉 課 

 

２．第３回定例会以降の調査事項について～別紙 

 

３．その他について 

 

４．次回委員会の日程について 

 

 

○閉  会 



 

１ 

第 17 回 厚生常任委員会 

                                                     H20.８.28(木) 10時 00分 

                                       第三委員会室 

開  会 １０：０１ 

委員動静報告 

委 員 長  遅刻～堀、堀田。議長出席。プレス空知、北海道新聞の傍聴を許可する。ここ

で休憩する。 

休  憩 １０：０２ 

（９月１日付け人事異動に伴う職員紹介） 

再  開 １０：０４ 

 １ 所管からの報告事項について 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開する。(１)から(３)について説明願う。 

 (１)平成19年度コミュニティ施設管理代行負担金決算状況について 

 (２)滝川市くらし安全・安心条例（仮称）制定の進捗状況について 

樋郡主幹 (別紙資料に基づき説明する。) 

 (３)北興化学公害防止対策協議会の開催について 

深瀬課長 (別紙資料に基づき説明する。) 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。 

渡  辺 コミュニティ施設管理代行負担金の決算について、どの施設も同じと思うが、

ぎりぎりの状態でこれからの灯油代で大変になるのではないかと思っている。

市でも対策が必要ではないかという話もあったので、そのことについて伺う。 

西村部長 原料高騰の関係については、コミュニティ施設管理代行ということで 12館お願

いしている施設にとどまらないことなので、総務部でどのような対策をとるか

現在検討中ということで理解いただきたい。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

副委員長 条例の関係のパブリックコメントについて、どのような方法を考えているか現

時点で伺う。 

樋郡主幹 ホームページはもちろんのこと各公共施設にペーパーで置き、インターネット

だけでなくペーパーでどなたでも回答いただけるような仕組みを考えている。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

酒  井 北興化学の関係について、以前は道の補助がないとずっと続くのではとの話が

あったが、終息するのはいつぐらいと考えているのか。 

深瀬課長 平成 16年度から国は農林水産省の補助として 50％補助を実施してきたところ

だが、平成18年度の三位一体の改革で都道府県に税源移譲して都道府県の責任

において事業を進めることになった。ところが、ことし２月に北海道はこの事

業に対して補助しないとの意向が表明され、工場を通して北海道の意向を確認

したところ、まるっきりそっぽを向いているような感じではなく国とも協議を

進めているようなので、その進捗状況によって今後補助の道を模索していきた

い。年度については今のところ不明である。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）（１）から(３）までは報告済みとする。ここで休憩

する。 

休  憩 １０：１９ 

再  開 １０：２０ 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開する。(４)から(７)について説明願う。 



 

２ 

 (４)滝川市認可地縁団体印鑑の登録及び証明に関する条例の一部改正について 

寺崎主幹 (別紙資料に基づき説明する。) 

 (５)平成20年度一般会計補正予算の概要について 

  （重度心身障害者医療・ひとり親家庭等医療・乳幼児医療に要する経費） 

榎木課長 (別紙資料に基づき説明する。) 

 (６)平成20年度後期高齢者医療特別会計補正予算の概要について 

 (７)後期高齢者医療制度に係る特別対策について 

中川副主幹 (別紙資料に基づき説明する。) 

委 員 長 説明が終わった。(４)から(６)までは議案関連なので留意願う。質疑はあるか。

(なし)。(４)から(７)までは報告済みとする。所管入れかえのため休憩する。 

休  憩 １０：４６ 

再  開 １０：５２ 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開する。(８)､(９)について説明願う。 

 (８)平成20年度滝川市一般会計補正予算について 

 (９)生活保護費詐欺事件に係る訴訟等の動向について 

橘 課 長 (別紙資料に基づき説明する。) 

委 員 長 説明が終わった。(８)については議案関連なので留意願う。質疑はあるか。(な

し)。(８)､(９)は報告済みとする。(10)､(11)について説明願う。 

 (10)平成20年度滝川市一般会計補正予算について 

 (11)子ども未来づくり条例(仮称）の基本的な考え方に対する意見募集について 

佐々木課長 (別紙資料に基づき説明する。) 

杉山主査 (別紙資料に基づき説明する。) 

委 員 長 説明が終わった。(10)は議案関連なので留意願う。質疑はあるか。 

酒  井 意見の募集は非常にいいことだと思う。各種団体を回ったり各児童館等に置く

とのことだったが、それだけでは意見の集まり方が弱いと思う。せっかく２回

も行うのだから幅広い意見が得られるような積極的な策が必要と思うが、補足

説明があれば伺いたい。 

佐々木課長 まず今回の広報でこんな条例でやるということを載せ、市役所、児童館など子

供を育てるお母さん方が比較的寄られる所に配置している。子供に関係する団

体ということで児童館の母親クラブや民生委員、育成会の会議、学校関係も含

めて可能な限り回っていきたい。また、ＦＭＧ’skyやいろんな形で条例をもっ

と知ってもらい、単に条例だけというのではなく子供の制度全般への身近な意

見も募集し、市民会議の委員にもいろんな形で周知できるようお願いしていき

たいと考えているので今後も指導いただきたい。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

議  長 皆さんの意見とのことだが、子供の意見を聞くような機会はないのか。 

佐々木課長 このアンケート用紙は中学生にもわかるようにということで期待しているが、

なかなか意見は出ない。そこで再び子ども会議というのをつくり、市民会議の

中の子ども部会ということで小学校にも委員として募集して広く意見をもらお

うと考えている。また、子ども会議だけではなく学校の中でも話をしてもらう

ような形で今後取り扱っていきたい。９月以降、子ども会議の募集ということ

で学校にもお願いする予定でいる。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）(10)､(11)については報告済みとする。(12)につい

て説明願う。 



 

３ 

 (12)平成20年度滝川市介護保険特別会計補正予算（第１号）について 

山﨑課長 (別紙資料に基づき説明する。) 

委 員 長 説明が終わった。(12)は議案関連なので留意願う。質疑はあるか。（なし）(12)

については報告済みとする。 

 ２ 第３回定例会以降の調査事項について 

委 員 長 別紙のとおりでよいか。（よし） 

 ３ その他 

委 員 長 事務局から何かあるか。（なし）委員からはあるか。（なし） 

 ４ 次回委員会の日程について 

委 員 長 次回委員会は、正副委員長に一任いただくことでよいか。（よし）以上をもって

第17回厚生常任委員会を閉会する。 

閉  会 １１：１７ 


